

La femme du jour

Brigitte Bachelard, directrice générale de la Haute École Arc qui fête ses quinze ans

Brigitte Bachelard, 59 ans, mariée et domiciliée à Berne, est née à Villemonble (Seine, France). Elle est titulaire d'une licence et maîtrise de sciences économiques, option économie internationale obtenue à l'Université de Paris 1 Panthéon-Sorbonne. Elle s'est ensuite formée à l'École Nationale d'Administration (promotion Averroès en 2000). Et elle est D'Honoris Causa de l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard. Française de

naissance, elle est devenue Suisse après son mariage. Elle a suivi diverses formations en histoire de l'art, en pédagogie, évaluation des besoins en formations, management des équipes, management financier, new public management. Brigitte Bachelard est depuis 15 ans directrice générale de la HE-Arc. Cet anniversaire a été célébré hier au Campus Strate-J à Delémont.